
记者 王玉

读者问：按照国家的规定，

从 7 月 1 日开始执行阶梯电价

方案，请问方案何时出台？

省物价局发言人：根据听

证程序，我省已经完成了安徽

省阶梯电价的听证会。现在正

在对阶梯电价的听证意见和建

议进行整理、汇总。同时结合

我省实际情况，制定适合我省

的阶梯电价方案。目前方案初

步形成，正在等待批复，有望

近期出台。

读者问：在今年 5 月份召

开的听证会上，听证方案中，

第一档电量为每户每月 120～

150 度。夏季，150 度是根本不

够用的，是否可以提高第一档

的度数？

省物价局发言人：省物价

局从听证会和市民来电中，也

听到了一些呼吁，第一档电量

应适当提高。结合大家的意

见，省物价局对实施方案将进

行进一步的完善，将对第一档

电量进行适量的提高。此外，

针对听证会上参加人提出的季

节性用电差异问题，方案中也

进行了合理、科学的调整。

阶梯电价方案有望近期出台
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星报讯（记者 王玮伟）多

伦多安徽商会、迪拜安徽商会、

阿联酋安徽商会……下一个驻

外安徽商会落脚何处？昨日，

在安徽省工商业联合会第十次

会员代表大会上，省政协副主

席、省工商联主席李卫华表示，

目前，省工商联已与12个海外

商会或机构建立友好合作关

系。未来，我省将大力拓展对

外联络新领域，助推安徽商会

“国际化”。

驻外商会可以对我省民营

企业“走出去”开发国际资源

提供服务。李卫华说，当前，

我省已开通“安徽省民营企业

赴美签证预约便捷通道”，此

举将能够更好地推动民营企

业“走出去”。

关于商会“引进”的情况，

近年来，宁波商会、温州商会、

泉州商会、浙江商会等商会在

皖江大地“遍地开花”，成为经

贸往来的“助推器”。

与此同时，我省的商会活

动不断。如，省汽车经销商商

会连续举办八届安徽国际汽

车展以及安徽“五一汽车嘉年

华”；省服装商会积极筹建网

上商城，推动电子商务发展。

李卫华说，今后，全省各

级工商联通过行业商会、异地

商会及建立友好商会等平台，

大力开展经贸交流、以商引商

活动。同时，还将加强工商联

服务载体和平台建设，充分发

挥商会的职能作用，推动民营

企业参与全省开放型经济发

展，促进非公有制经济大发

展、大提高。

市民反映每户每月120～150度电不够用，省物价局：

阶梯电价第一档电量有望提高
昨日下午 3 点，安徽省、

合肥市物价局长率领局各个

处室负责人，专题接待群众来

访。在短短的一个半小时内，

现场和电话接访、咨询近 30

起，群众反映的问题，集中在

阶梯电价、医疗服务价格和物

业费等问题上。

读者问：在医院住院，一般

都要向患者收取床位费。收费

标准是否会进行调整？

省物价局发言人：目前，我

省床位费收费没有统一标准，

都是各个医院报批物价部门，

获批后按照文件收费。普通床

位 15 元每人的收费标准偏

低。物价部门正在起草床位费

价格管理的相关办法，目前初

稿已形成，很快提交物价局会

议讨论，随后将出台新标准。

床位费将出台新收费标准

读者问：最近物业公司要求

小区住户缴纳物业费、公共耗能

费、清洁费。请问这是否属于乱

收费？

省物价局发言人：《合肥市

住宅小区物业服务收费管理办

法》公布后，有些小区依然没有

执行到位。目前合肥市物价局

已经发出通知，从7月份开始，

合肥1000多个住宅小区的物业

收费，将进行逐一检查。投诉

举报较多、规模较大的物业企

业将作为重点对象，物业服务

“一费制”作为重点内容。检查

发现的违规行为，将被立即制

止。典型案例坚决查处曝光。

合肥千余小区将检查物业收费

皖商会做“踏板”，助推民营企业“走出去”
省工商联已与12个海外商会或机构建立合作关系

我省妇女发展十年纲要出台

孕育宝宝逐步免费
星报讯（王玉）未来几年，孕育宝宝将

逐步实行免费。刚刚出台的《安徽省妇女发

展纲要（2011～2020 年）》显示，在 2020 年

前，我省的女性在健康、医疗、就业等方面，

都将获得更多“关照”。

记者从纲要中看到，我省计划到 2020

年，让妇女享有良好的基本卫生保健服务，

人均预期寿命进一步延长。

在卫生体制改革中，将实施妇女特困和

大病医疗救助。将孕产妇死亡率控制在18/

10万以下。

从母亲怀孕到生产，孕育一个宝宝要花

不少钱。昨日记者从纲要中看到，到2020

年，我省孕产妇产前检查和平产住院分娩逐

步实行免费，同时将孕产期合并症、并发症

纳入医保报销范围。

就业方面，未来几年，我省的发展目标

是，妇女占从业人员比例保持在40%以上。

未来，我省将提高妇女的终身教育水平。同

时，将提高各级各类学校及教育行政部门领

导和管理层中女性的比例。

我省儿童发展十年纲要出台

重点保障奶粉安全
星报讯（记者 王玉） 《安徽省儿童发

展纲要（2011～2020 年）》昨日出台，纲要从

健康、教育、福利、社会环境、安全及法律保

护6个领域，设置了多项目标和策略措施。

许多时候，出台的政策往往忽视了是否

适合孩子。纲要提到，今后在决策与儿童有

关的重大事项时，我省将吸纳儿童参与、听

取儿童意见。

纲要中还提到，今后我省将合理安排学

生学习、休息和娱乐时间，保证学生睡眠时

间和每天一小时校园体育活动。鼓励和支

持学校体育场馆设施在课余和节假日向学

生开放，让孩子们打篮球、踢足球不再是个

难事。

此外，为了保障儿童食品药品安全，我

省将加强对儿童食品药品的综合监管，建立

婴幼儿食品安全监测、检测和预警机制，尤

其要保障婴幼儿奶粉的安全，让孩子们远离

三聚氰胺。
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